
 Interrogazione n. 1320 

presentata in data 8 ottobre 2024 

 a iniziativa dei Consiglieri Mangialardi, Mastrovincenzo, Casini, Bora, Carancini, Cesetti, Minardi, 
Vitri 

 Taglio di alberi e posizionamento di una piattaforma amovibile presso la Baia di Portonovo 

 a risposta orale 

 
 
Premesso che: 
 
 • L’Ente Parco regionale del Conero, con nota del 23 settembre 2024, ha comunicato di aver 
rilasciato il nulla osta e formulato parere positivo di screening riferito alla zona SIC in merito alle 
attività previste nella Relazione che la casa di produzione “Indigo” ha trasmesso al Parco stesso nel 
contesto delle riprese per la realizzazione di una scena del film “Il maestro”. Tra queste attività erano 
previste, e sono state realizzate: abbattimento di alcuni alberi (lecci) e posizionamento di una 
piattaforma amovibile. 
 
Considerato che:  
 
    • Il taglio dei sopramenzionati alberi è avvenuto in un’area di grande pregio ambientale e 
paesaggistico presso la Baia di Portonovo;   
 
Rilevato che: 
 
 • Si sarebbero potute proficuamente scegliere soluzioni alternative rispetto al taglio degli alberi per 
la realizzazione della scena cinematografica, che avrebbe potuto essere costruita tramite tecniche 
digitali. 
 
Preso atto che: 
 
 • La Giunta Regionale delle Marche svolge un’azione di controllo diretto e indiretto dell’Ente 
regionale Parco del Conero, non da ultimo avendo la prerogativa di nomina di ben 3 componenti del 
Consiglio direttivo. 
 
 

INTERROGANO 
 
Il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere: 
 
 

• Se sia previsto il ripristino dell’ecosistema così duramente intaccato. 
 

• Se siano previste adeguate compensazioni. 
 

• Se sia stato espresso il parere in merito al taglio degli alberi in oggetto da parte del Comando 
unità forestali, ambientali e agroalimentari (CUFAA) dell'Arma dei Carabinieri. 
 


